

## Unterstützung bei Leitung der BluesKidz gesucht

Wir suchen engagierte Unterstützung bei unserem Langzeitworkshop BluesKidz by Bluesfestival Baden, insbesondere im Bereich der stellvertretenden Leitung bei Konzerten der BluesKidz. Wenn du Spass daran hast, bei Live-Veranstaltungen mitzuwirken und den Nachwuchs zu fördern, dann freuen wir uns auf deine Kontaktaufnahme!

### Die Aufgaben bei Konzerten umfassen u.a.:

- Einladen des kontrollierten Equipments beim Proberaum (es wird ein ausreichend grosses Auto oder ein Mietwagen benötigt – kann über das Bluesfestival Baden-Büro besorgt werden)
- Transport der Musiker:innen und des benötigten Equipments zum Konzertort
- Aufbau des Equipments (wenn notwendig) sowie Durchführung eines Linechecks des Equipments
- Betreuung der Musiker:innen vor, während und nach dem Konzert
- Abmischung beim Soundcheck und während des Konzerts (falls erforderlich)
- Zeitmanagement: Koordination der Ankunftszeiten, des Konzertbeginns und der Rückfahrt
- Kontakt zum Soundmischer oder zur Soundmischerin (wenn vorhanden)
- Kontakt zum Veranstalter oder zur Veranstalterin
- Abbau des Equipments nach dem Konzert
- Rückfahrt mit den Musiker:innen und dem Equipment, oder Koordination wer mit wem fährt
- Versorgen des Equipments im Proberaum nach dem Konzert

### Was ist der BluesKidz-Workshop?

Unser Langzeitworkshop BluesKidz ermöglicht es jedes Jahr 8 bis 10 Jugendlichen zu einer Band zusammenzuwachsen. So entsteht jedes Jahr eine neue BluesKidz-Formation. Jeweils von Oktober bis zum Festival im Mai wird den Workshop-Teilnehmenden die Möglichkeit geboten, den Entstehungsprozess und die Produktion eines Albums sowie die Kreation einer Bühnenperformance zu erleben und das Grundwissen zu erhalten, um eine eigene Band gründen zu können. Wie immer steht das Album-Release im Rahmen des Bluesfestivals Baden auf dem Programm. Mit verschiedenen Konzertauftritten an Schul-, Gemeindefesten sowie an Jugend- und Kulturveranstaltungen in der Region erwerben die Kidz zusätzlich Erfahrungen mit Live-Auftritten.

Haben wir dein Interesse geweckt? Dann melde dich beim Projektleiter Johnny Casonati unter [blueskidz@bluesfestival-baden.ch](mailto:blueskidz@bluesfestival-baden.ch) und werde Teil des BluesKidz-Teams!